
平成30年10月 

○ H30年度 活動報告新聞(第13号) 

大島海洋国際高校野球部 

監督 増子良太 

大島海洋国際高校  

 硬式野球部  

 本校野球部HPをご覧いただきましてありがとうございます。 

 今回は、10/7の町民レクリエーション大会の様子をまとめてみました。是非最後までご覧ください！ 

○大島町レクリエーション大会（10/7） 

 毎年この時期に、大島町のレクリエーション大会（運動会）という町の一大イベントがあります。日ご

ろからお世話になっている大島の方々への恩返しと、大会を盛り上げて地域に貢献するために、昨年から

野球部として参加しています。出場種目は、100m、200m、400m、1500m、走り幅跳び、走り高跳び、

砲丸投げ、100m×6、200m×4 リレーでした。1人あたり、2～3種目へ出場しました。また、今年は

サッカー部とも部単位で参加しており、大会を盛り上げてきました。 

 それでは、大会の様子をご覧ください！ 

【開会式前&開会式の様子】 

 この写真のときは競技前だったので、部員たちも比較的和やかな雰囲気でした。しかし、自分の出番が

徐々に近づいてくるにつれて、緊張の面持ちが見られました。 

【400m走の風景】 
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 400m走は、2年生部員の直接対決が行われました（前ページ）。辛そうではありましたが、お互いの意地

と意地がぶつかり合う接戦となりました。右の写真が、ゴール直前の写真です。青シャツ2年生が、白シャツ

2年生を追う形になりました。結果は…青シャツ2年生が、最後の最後で追い抜いて直接対決を制しました。 

【走り幅跳びと100m走（一般の部）の様子】 

 トラックでレースが行われている中、同時進行でフィールド競技が行われていました。左の写真は、部員

が走り幅跳びに出場したものになります。練習をする時間がなかった割には、跳べていたのではないでしょ

うか。余談ではありますが、私も一般の部で100走に出場しました（右の写真）。右上の石垣の上に生徒た

ちが集まり、声援？野次？をとばしてくれていました。私以外にも多くの先生方が大会に参加して、大会を

盛り上げていました！ 

【200m走の様子】 

 ↑200m走の写真になります。左の写真は、野球部3

年生（左から2人目の赤パンツ）が大島高校の生徒た

ちと接戦を繰り広げているものです。2番手でゴール

前まで行きましたが、10m手前で足がもつれて転んで

しまいました。本人もすごく悔しがっていました。悔

しさが生まれるということは一生懸命な証拠ですね！

右の写真は、1年生部員が走りました。まだまだ周り

のスピードについて行けずでした。今後の成長に期待

ですね！！ 

←様々な競技をマネージャーが写真に収めてくれまし

た!競技には出なかったですが、暑い中一生懸命に部の

ために動いてくれました。献身的に動いてくれるマ

ネージャーの存在は大きいですね。その横で、部員た

ちも仲間の走っている映像をとっていました。 
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【1500m走の様子】 

 1500mには、野球部から4人が出場しました。左の写真は、2年生でキャプテンと副キャプテンが、大接戦

を繰り広げていました！なかなか見応えのあるレースをしていました。右の写真は、2年生部員が1年生部員

を追う展開となりました。同じポジションである2人ですが、この日の勝負は1年生部員が上級生を寄せ付け

ず、勝利を収めました。2年生部員には、この悔しい気持ちを忘れずに、オフのラントレーニングに励んでも

らいたいところです。 

【リレー競技の様子】 
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 リレーは、陸上部部員や女子混合で走った100m×6リレーと、野球部部員で構成して走った200m×4リ

レーに出場しました。バトンパスも思いのほかうまくできていましたが、まだまだ走力が足りないといった

とことでしょうか…。そうした部分は部員たちも実感して、悔しさを覚えているはずです。この悔しさがバ

ネとなり、オフシーズンのトレーニングで大きく成長していくと思います。その成長を思い描くだけでワク

ワクしますね。部員たちのこれからの成長が本当に楽しみです！ 

今後もHPを 

更新していきます！ 

定期的に 

ご覧いただければ幸いです。 

 

これからも 

大島海洋国際高校 

硬式野球部を 

よろしくお願いいます！！ 


